

## Se convocará concurso en el MUSAC

Publicado 30-01-2009

El Viceconsejero de Cultura de la Junta de Castilla y León ha comunicado hoy que se convocará este año un concurso internacional para elegir director del MUSAC tras la dimisión de Rafael Doctor. El anuncio se ha producido dos semanas después de que, a iniciativa del IAC, se enviara a los medios y a la propia titular una carta abierta a la Consejera de Cultura y Turismo pidiendo que se siguieran las recomendaciones del Documento de Buenas Prácticas, suscrita por ADACE, el Consorcio de Galerías de Arte Contemporáneo y la Unión de Asociaciones de Artistas Visuales.

El actual conservador jefe del MUSAC, y socio del IAC, Agustín Pérez Rubio (a quien felicitamos) asume de forma provisional la dirección del museo. La Junta tiene previsto constituir una comisión de expertos en arte, que aporte las máximas garantías al proceso de selección del nuevo director.

El Viceconsejero de Cultura de la Junta de Castilla y León ha comunicado hoy que se convocará este año un concurso internacional para elegir director del MUSAC tras la dimisión de Rafael Doctor. El anuncio se ha producido dos semanas después de que, a iniciativa del IAC, se enviara a los medios y a la propia titular una carta abierta a la Consejera de Cultura y Turismo pidiendo que se siguieran las recomendaciones del Documento de Buenas Prácticas, suscrita por ADACE, el Consorcio de Galerías de Arte Contemporáneo y la Unión de Asociaciones de Artistas Visuales.

El actual conservador jefe del MUSAC, y socio del IAC, Agustín Pérez Rubio (a quien felicitamos) asume de forma provisional la dirección del museo. La Junta tiene previsto constituir una comisión de expertos en arte, que aporte las máximas garantías al proceso de selección del nuevo director.